

# Les enfants sensibilisés à la sécurité routière



“Zou le Loup” a rendu visite aux élèves et leur a remis un petit sac avec des surprises, notamment pour se souvenir des règles à bien respecter.

Un di matin, les deux classes de l'école primaire de Cessens ont bénéficié d'une intervention de l'association MNT 73 Sébastien Tranchet dans le cadre de l'apprentissage de la sécurité routière.

La présidente de l'association, Marie Tranchet, accompagnée d'une bénévole, Lise Canesse, ont expliqué aux enfants les bons gestes de sécurité à avoir en voiture. Les témoignages de certains élèves oubliant de mettre leur ceinture ou voyant leurs parents au téléphone en conduisant montraient qu'une piqûre de rappel était nécessaire car la sécurité routière est l'affaire de tous dès le plus jeune âge.

De manière ludique, les élèves ont compris que la ceinture de sécurité était pri-

mordiale et qu'être bien assis, à l'aide d'un rehausseur jusqu'à 10 ans était tout aussi important. Tous ont accepté de devenir ambassadeur de la mascotte “Zou le Loup”.

Une démarche éducative pour comprendre et expliquer les bons gestes en voiture, même aux plus grands.

Zou le Loup a même rendu visite aux élèves et leur a remis un petit sac avec des surprises, notamment pour se souvenir des règles à bien respecter. Très apprécié par les enfants, cette initiative menée par Kévin Franzon, directeur de l'école et Florence Du Trievoz, enseignante, sera reconduite l'année prochaine avec un autre thème envisagé, les règles pour se déplacer à pied.

J.T.